

Spatenstich für eine Rückkehrerin

Die Immomig AG hat am Mittwoch zum Spatenstich des neuen Hauptsitzes der Firma in Düdingen geladen. Die Gemeinde profitiert dabei auf mehreren Ebenen vom Bau des Gebäudes in ihrer Industriezone.

Arbeitsplätze

DÜDINGEN «Die Firma Immomig und Freiburg gehören immer schon zusammen», sagt der Präsident des Kantons Olivier C. Curty zum Spatenstich der Immomig AG am Mittwoch in Düdingen. «Willkommen bei mir, ich bin also am heutigen Tag hier.»

Bei etwas bewölktem Wetter ging der Spatenstich in der Industriezone Blich in Düdingen selbst Olivier Curty im Beisein von Vertretern und Vertretern der Gemeinde und des verantwortlichen Architektenbüro Viala Architecture SA über die Bühne.

Gute Lage

Das Unternehmen Immomig wurde von Patrick Maillard im Jahr 2004 in Freiburg gegründet, als er 24 Jahre alt war und auch an der Universität Freiburg studierte. Das Unternehmen hat seinen Hauptsitz in Freiburg. 2003 wuchs die Firma zum ersten Mal um ihren Sitz von Freiburg nach Sursee im Kanton Luzern. 2020 entstand die Idee, zurück in den Kanton Freiburg zu kommen. Vor einem Jahr verlegte sie ihren Sitz nach Granges-Paccot und hat nun in Düdingen einen



Zuerst recht ausgepackt (v.l.): Etienne Kraus (CEO Immomig), Patrick Maillard (Gründer Immomig), Olivier Curty (Präsident des Kantons) und Franz Schenkler (Gemeindepräsident von Düdingen). (Foto: Immomig)

Standort gefunden, um ihren Hauptsitz zu verankern. «Düdingen liegt an sehr guter Lage, ist zentral, man hat gute Verbindungen mit der Autobahn, und es ist faktisch zweisprachig», erklärte Maillard die Wahl des Standorts.

Zum Bauvorhaben der Firma gehört ein Gebäude, welches als Hauptsitz der Firma dienen und 50 Arbeitsplätze

zur Verfügung stellen soll, sagte Maillard. «Wir kreieren somit auch insgesamt 15 neue Arbeitsplätze.»

Die Gemeinde Düdingen profitiert auf mehreren Ebenen, wie Franz Schenkler, Gemeindepräsident von Düdingen, sagte: «Erstens können wir das Gewerbesteuer belegen, zweitens werden neue Arbeitsplätze geschaffen, drittens werden da-

durch auch die Gastronomie und der Verkehr belebt.»

Grosse Bereicherung

Das neue Gebäude soll zudem umweltfreundlich gebaut werden, wie Maillard verteilte: «Wir werden Solarzellen auf dem Dach haben und eine Wärmepumpe für die Heizung des Gebäudes.» Die Gesamtkosten für das «optimierte Gebäude» be-

Zahlen und Fakten

Preisgekrönte Firma auf Wanderung

Die Immomig AG verleiht ihren Hauptsitz von Sursee nach Granges-Paccot und ist nun in Düdingen. Die Firma zählt rund 40 Beschäftigte in der Schweiz und weltweit. Sie wurde 2004 von Patrick Maillard gegründet. 2007 erhielt dieser den Venture Leaders Preis für Jungunternehmer. Ein Jahr später wurde die Firma Gründungsmitglied der Schweizerischen Mätkammer und des Verbandes der Immobilienwirtschaft. Heute zählt sie mehr als 600 Kunden und 6000 Nutzer. www.immomig.ch

trifft sich auf rund fünf Millionen Franken. Das Projekt soll laut Maillard Ende 2023, Anfang 2024 fertiggestellt werden.

«Das Know-how, welches die Immomig AG mitbringt, stellt auf jeden Fall eine grosse Bereicherung für den Kanton Freiburg und für den freiburgischen Immobiliensektor dar», sagte Olivier Curty am Spatenstich.